

第6回 地域密着型通所介護 デイサービス青い宙運営推進会議議事録

議事録作成日 : 令和6年 10月 10日

【1】開催時期 : 令和6年 10月 9日(水)

【2】開催場所 : デイサービス青い宙

【3】開催時間 : 14:30~15:00

【4】参加者

- ・地域包括支援センター職員 緊急対応の為、急遽欠席
- ・地域住民の代表 1名
- ・ご利用者ご家族 1名
- ・事業所管理者 1名
- ・事業所生活相談員他 2名

【5】資料

第6回 地域密着型通所介護 運営推進会議

1. 施設の運営状況について

営業日: 月曜日から金曜日 (ただし、12月30日~1月3日を除く)

利用定員: 18名/日

営業時間: 8:30~17:30 サービス提供時間 8:30~16:40

職員 : 管理者兼生活相談員兼介護士 1名

生活相談員兼介護士 3名

介護士 3名

看護職員兼機能訓練指導員 3名

事務員件介護士 1名

送迎ドライバー 1名

計 12名

2. 利用者様利用状況

現在の登録者数 28名 (男性8名、女性19名)

要介護度別 (R6.10月現在)

要支援1	要支援2	要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5
0	0	14	10	3	0	0

*1名 要介護度認定中

曜日別利用状況

月	火	水	木	金
17	14	18	16	18

3. 活動状況

8：00～ 送迎

9：30～ 健康チェック、入浴、リハビリなど

11：30～ 体操

12：00～ 昼食

14：00～ レクリエーション

15：00～ おやつ

15：45～ 送迎

※ご利用者様それぞれのペースを大切に、ご本人に合ったサービスの提供・検討を行っております。

※カラオケの希望者が多く、マスク着用にてお一人お一人別のマイクカバーを使用して換気を十分に行いながら、週に2回カラオケを行っています。

4. 年間行事について

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、施設内で開催できる行事のみ行なっています。

1月	新年会	2月	節分
9月	敬老会	10月	運動会
12月	クリスマス会	毎月	お誕生日会

日々の生活の活性化と目標に合わせた屋外活動の取り組み、「思い叶え隊」として、お一人お一人のご希望をお伺いすると共に、ケアプランに沿った機能訓練の一助とさせて頂いております。

※現在は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、休止としていますが、そろそろ実行したいと思っています。

5. 作ろう会

お正月飾り、3月お雛飾り、5月鯉のぼりや兜など、季節ごとに、ご希望者に作品作りをして頂いています。

6. 避難訓練

実施回数： 年2回 6月、12月に実施

避難場所： 岡山市立操明小学校

※現在は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、火災時や災害時を想定しての避難訓練実施要項を作成して、動きの確認や消火訓練を行っています。

7. 新型コロナウイルス感染症対策

職員：出勤時・昼食後の検温・健康チェック、手洗い、手指消毒、常時マスク着
ご利用者様：お迎え時、ご自宅での検温・体調確認

ご利用時は、手指消毒・バイタルチェック、常時マスク着用

※飛散防止アクリル板設置。

水分補給・食事時は、黙食・黙飲の徹底。

施設内は、定期的に換気・消毒施工。

8. その他ご報告事項

○岡山市の高齢者活躍推進事業「ハタラク」

- ・令和5年10月14日(土) 操南公民館祭りに参加しバザーを行いました。
- ・令和6年3月30日(土) なかまちーズフェスティバルに参加しバザーを行いました。
- ・令和6年4月7日(日) 操明桜祭りに参加しバザーを行いました。
- ・令和6年9月8日(日) サポくまフェスティバルに参加しバザーを行いました。
- ・令和6年10月12日(土).13日(日) 操南公民館祭り
- ・令和6年11月16日(土) ロコフェスティバル

参加予定の為、絵本袋や花のコサージュ・アクセサリー・ストラップ・壁飾り等作成中です

※別紙報告書参照

【6】 質疑応答

質問 : 高齢者活躍推進事業「ハタラク」の、収支について。

備考欄の「仕入残高」とは何ですか？

回答 : 手工芸品の材料仕入れ代金は、介護事業とは別会計として立て替えて支払っています。
バザー売上の収入から、売り上げた手工芸品の作成に要した費用分を「材料代」として立替者に返金します。立て替えた[材料仕入]－[材料代]=[仕入残金]となっています。

【7】 その他

次回開催予定日 令和7年3月頃

デイサービス青い宙より

ご参加いただいた皆様には、お忙しい中お越し頂き誠にありがとうございました。
平素は、地域の方々に格別のご理解とご協力頂き、厚く御礼申し上げます。運営推進会議を通して当事業所の現状や「ハタラク」の活動経過等を、皆様に知って頂く良い機会となりました。
今後も皆様と、情報・意見交換をしながら、運営してまいりたいと思っておりますので、よろしくお願いたします。

以上